711455

EL APOCALIPSIS EN RITMO DE ROCK

Una comedia rock y futurista es otra de las alternativas que ofrecerá la cartelera teatral, a partir del viernes. Porque ese día el teatro Le Signe estrena "Apocalipsis", escrita "a la medida" de los actores por Jaime Silva. La obra trasladará al espectador al año 2980, época en que toda la humanidad se ha concentrado en el casquete polar sur por ser la única región del mundo que no ha sufrido contaminación. Sonia Mena, Sergio Aguirre y John Knuckey son los tres representantes del hombre del futuro que aparecen en la obra. Tres hombres que viven en una sociedad donde no existen valores morales, donde las Agencias de Asesinos a Sueldo funcionan amparadas por la ley, donde los pasajes de la Biblia se recuerdan vagamente.... hasta que hacen su aparición los cuatro caballos del Apocalipsis y, ante la inminente catástrofe, surge la necesidad de un acercamiento hacia Dios.



mercia. Sact.